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令和５年１０月度 教育委員会要旨録

１ 開催日 令和５年１０月２６日（木） 午後１時３０分～

２ 場 所 中町北小学校 新会館

３ 出席者 教育長 越川 昌信

委 員 安藤 和志

委 員 岩田 光代

委 員 木俣 美代子

委 員 名生 陽彦

４ 陪席者 教育担当理事兼教育総務課長 金高 竜幸

学校教育課長 吉田 勇二

少子化対策担当理事兼こども未来課長 藤本 圭介

生涯学習課副課長 中里 尚子

教育総務課課長補佐 吉井 美和

５ 内 容

日程第１ 会議録署名委員の指名

日程第２ 教育長の報告

日程第３ 議案

承認第１１号 多可町教育委員会後援名義申請の承認について（令和５年９月分）

日程第４ 報告事項

(１)各種委員会の報告

(２)教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

①１１月の行事予定について

②９月定例教育委員会要旨録について

【学校教育課】

①令和５年度秋季学校訪問について

②１１月の行事予定について
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【こども未来課】

①令和５年度秋季園訪問について

②１１月の行事予定について

【生涯学習課】

①１１月の行事予定について

(３)次回教育委員会について

令和５年１１月２２日（水） 午後１時００分 ～

(４)その他

閉 会

＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊

【開 会】

教育長あいさつ

日程第１ 会議録署名委員の指名

安藤委員と岩田委員を指名

日程第２ 教育長の報告

10月になり、日々秋の深まりとともに寒さを感じる季節となりました。先の９

月議会でご承認いただきました生涯学習まちづくりプラザの建設につきましては、

11月６日に起工式を迎えることとなっております。また、教育委員の皆様には10

月16日の杉原谷小学校を皮切りに行っている秋の学校訪問では大変お世話になっ

ております。11月９日からは四恩こども園を皮切りに行う秋の園訪問も始まりま

すが、よろしくお願いいたします。

本日の教育委員会は教育委員さんからのご要望によりまして、学童保育の現場

を見ていただくために移動教育委員会としております。

今後、皆様からのご要望に応じ、移動教育委員会を積極的に行ってまいりたい

と思いますので、よろしくお願いいたします。私からは、６点ご報告いたします。



- 3 -

（１）いのちと人権を守る取組

９月28日にいじめ防止対策推進法が施行され、10年経過しました。いのちと人権

を守る取組について決意を新たにしているところです。現在、教育委員会と各校で

いのちと人権を守る様々な取組を行っており、検証委員の皆様にご報告することと

なっています。現在各校で取り組んでいる心の健康教育には、SOSの出し方に関す

る教育を「心のサポート授業」の最後に行うこととなっています。また、校長会で

は子どもたちからのSOSをキャッチした時にどう対応するのか、確認をお願いしま

した。引き続き、各校において計画的にこころの健康教育に取り組んでまいります。

先の全国学力・学習状況調査の結果によりますと、中学校で「困りごとや不安が

あるときに、先生や学校にいる大人にいつでも相談できますか」の問いには全国平

均より少し低い51.1％の子どもたちが相談できると答えていました。また、「自分に

は良いところがあると思いますか」という問いにも全国平均より若干低い80％の子

どもたちが良いところがあると答えておりました。「先生はあなたの良いところを認

めてくれていると思いますか」という問い対しても全国平均より若干低くなってい

ました。小学校では「いつでも相談できる」という問いへの回答が全国平均より若

干低い63.1％の子どもたちが相談できると答えておりました。自尊感情と先生が良い

ところを認めている割合は、小学校では全国平均と同等でした。このような結果を

踏まえ、引き続き小中学校ともに自尊感情の向上にも教育委員会と学校が一丸とな

って取り組んでまいりたいと考えているところです。

（２）運動会・体育祭

今年度の小中学校の運動会や体育祭も昨年度に引き続き、学校行事の見直しを考

慮してすべて半日の開催としております。また、今年度も､来賓のご案内はしており

ませんが、昨年度までの人数制限は撤廃しております。９月30日に実施しておりま

す杉原谷小学校、八千代小学校に続き、10月には１日に中町北小学校、２日にグラ

ンドコンディション不良のため一日延期となった八千代中学校、14日に松井小学校、

22日に中町中学校、加美中学校が開催されました。28日に開催されます中町南小学

校で最後となります。各校、天候に恵まれ、今のところ予定どおり実施できており

ます。10月に実施することで熱中症の危険がなく概ね好評でした。本日、教頭会で

運動会、体育祭の振り返りをして、来年度の改善に繋げるようにということで各学

校の教頭に話をしているところです。

（３）第２回学力向上推進委員会

10月５日、町内のすべての小中学校の管理職と学力向上担当が集まり、第２回学

力向上推進委員会を行いました。会議では指導主事から今年の学力学習状況調査の

町全体の分析結果について報告した後、各校の代表が自校の状況について分析と今

後の取組について発表を行いました。最後に、多可町の学力向上アドバイザーから

指導助言を受けました。今年は第２期多可町学力向上３カ年計画の最終年となって

います。今年の全国学力・学習状況調査の結果については、小中学校の算数・数学

は全国平均を上回っておりました。また、小学校の国語も上回っております。
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中学校の国語と４年ぶりに行われた英語につきましては、少し課題が見られます。

詳しくは、後日発行予定の多可こどもタイムズでお知らせする予定です。来年度に

向けて、今年の検証を踏まえた新たな計画を立てて、多可町の子どもたちの学力向

上に努めてまいります。

（４）多可町青少年健全育成大会

10月６日にベルディーホールで多可町青少年健全育成大会を開催しました。小中

学校、区長会、民生児童委員、補導委員など関係の皆さんが多数お運びいただきま

した。主催者を代表して会長である吉田町長の挨拶の後、講師であるＮＩＴの篠原

嘉一代表から「スマホやＳＮＳのトラブルから身を守るために～子どもたちのネッ

ト利用の現状～」という演題でご講演をいただきました。私たち大人が認識してい

る以上に子どもたちの世界でネット利用が進み、ＳＮＳのトラブルも多発している

現状を具体例と共にご報告いただいております。会場には関係の方々85名の参加が

ありました。

（５）第４回たかっこフェスタ

10月15日、「家庭の日」のこの日、児童館と子育てふれあいセンター共催による第

４回たかっこフェスタを開催しました。八千代小学校の会場には多可町いずみ会、

主任児童委員、こころ豊かな人づくり500人委員、にしわき経緯度地球科学館「テラ

・ドーム」の４つの団体と高校生、中学生、小学生そして一般の方々など51名のボ

ランティアの皆さんにもお手伝いいただいて開催をしております。体育館では、播

州織や杉原紙を使ったものづくりなど８コーナー、中庭では宝探しなど６コーナー、

そして家庭科室では、いずみ会会員の皆さんによる秋の混ぜご飯試食会がありまし

た。たくさんのコーナーを設けていただいて、子ども連れのご家族合わせて260名の

方々にご来場いただきました。オープニングでは、町内の小学生の女の子７名によ

る和太鼓グループ千が峰太鼓の力強い演奏もあり、オープニングを盛り上げていた

だきました。

（６）目標管理ヒアリング

10月17日と18日に今年度の上半期の各小中学校での取組状況について、学校長か

らその進捗状況を聞く目標管理ヒアリングを実施しました。これは各小中学校長が

６月に立案した学校経営・教職員の育成・学習指導目標についてその達成状況を振

り返り、後期の学校経営に生かすために行っているものです。この後、各小中学校

でも校長が教職員と面談をし、それぞれの教職員との面談を通して学校の教育目標

の達成に繋げていきたいと考えております。

以上６点、ご報告をさせていただきます。

ただいまの報告につきまして、何か質疑等はございますでしょうか。

ないようでしたら、日程第３ 承認第１１号多可町教育委員会後援名義申請の

承認について（９月分）を議題といたします。事務局の説明を求めます。
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日程第３ 議案

承認第１１号 多可町教育委員会後援名義申請の承認について（令和５年９月分）

事務局：（教育担当理事兼教育総務課長）承認第１１号専決処分したものにつき承認

を求めることについての説明ということで資料をご覧ください。多可町教育委

員会後援名義申請承認について、多可町教育委員会事務委任等に関する第４条

の規定により別紙のとおり専決処分したので、第５条第１項の規定によりこれ

を報告し、承認を求めるものでございます。令和５年９月に教育委員会後援名

義の申請があり、承認したものの一覧表をつけております。合計６件となって

おります。

まず１件目は、東播地区中学校体育連盟の申請で、10月14日、15日に開催さ

れた令和５年度第45回東播地区中学校新人体育大会です。会場は八千代区のガ

ルテンやちよグラウンドでソフトボールの競技を行ってます。

２件目ですが、西脇ロータリークラブの申請で12月３日午後１時に開催予定

の発達障害（LD）の特性理解と関わりに関する講演会です。開催場所は西脇市

のアピカで家庭・保育・教育の現場において学習障害をもつ子どもたちにどの

ように関わるかを学ぶというものです。

３件目、北播磨補導委員連絡協議会の申請で、12月２日土曜日に開催されま

す令和５年度北播磨青少年健全育成関係機関・団体合同研修会です。開催場所

は西脇市Miraieで会長感謝表彰伝達や講演会が予定されています。約250名の

参加予定と聞いております。

４件目、多可町文化連盟の申請で11月19日日曜日に開催されます第10回多可

町カラオケまつりです。開催場所はベルディーホールで19名の出演が予定され

ています。

５件目、多可町PTA協議会の申請で、11月１日水曜日午後７時開催の令和５

年度PTCA活動支援事業多可町研究大会（多可町PTCA子育てフォーラム）です。

開催場所はベルディーホールで、「多可町PTA支援これまでとこれから」をテー

マにパネルディスカッションが予定されています。110名の参加予定と聞いてお

ります。

６件目は、北はりま第九合唱団の申請で、11月26日午後２時から開催される

第25回北はりま「第九」演奏会です。開催場所は東条文化会館コスミックホー

ルとなっています。

以上でございます。ご確認いただき、ご承認よろしくお願いいたします。

教育長：ただいまの事務局の説明につきまして、ご質疑等ございますか。ないよう

ですので、採決に入りたいと思います。

承認第１１号多可町教育委員会後援名義申請の承認について（令和５年９月分）

は承認することで異議ございませんか。
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委 員：はい。

教育長：ありがとうございます。それでは、承認第１１号は異議がないものと認め、

提案どおり可決いたします。

日程第４ 報告事項

（１）各種委員会の報告

教育長：続きまして、日程第４ 報告事項に入りたいと思います。まず、（1）各種

委員会の報告についてですが、委員さんで出席された会議の報告等がございま

したら順によろしくお願いします。

委 員：ありません。

教育長：ないようですので、報告事項（２）教育委員会事務局の報告に入ります。

まず教育総務課、よろしくお願いします。

（２）教育委員会事務局の報告

【教育総務課】

事務局：（教育担当理事兼教育総務課長）教育総務課からは、報告事項として４項目

挙げさせていただきます。11月の行事予定表に報告事項をまとめさせていただ

いております。

まず１番目は、統合中学校開校準備委員会の関係です。第６回統合中学校開校

準備委員会を12月６日水曜日19時30分からベルディーホールで予定しておりま

す。協議内容につきましては、総務部会、通学部会の協議事項でございます。

第９回総務部会を10月24日に実施しております。協議事項ですが、まず８月か

ら10月末までの３ヶ月間、中学校の校章デザインを募集しております。全国公

募ということで、24日の会議の段階で185の応募がありました。その中には、北

海道から沖縄まで、全国から作品が届いており、大人の応募が非常に多いとい

う状況です。10月末締め切りとなっておりますので、11月17日に予定されてい

ます第10回総務部会で、まず絞り込むという予定です。

また、総務部会では新しい中学校の校歌についても今、調整をしております。

地元にゆかりのある方で調整を進めているところです。

通学部会につきましては、今晩予定しております。中区は自転車通学、加美区

は自転車とバスの選択、八千代区はバス通学と各区ごとに決まっておりますが、

それぞれの細かいところについては、今調整を進めているところです。
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来月のたか広報の中で特集を組ませていただき、当初の設計コンセプトと完成

予想図、概要等を２ページにわたって掲載し、住民の皆さんへの周知を行いま

す。令和８年４月開校ということで、現場の先生や子どもたちの意見を取り入

れながら設計を進めています。設計コンセプトとしましては、これからの学び

に対応できる教育環境、生徒に寄り添う安全安心な学校、また災害にも強く環

境に考慮した学校施設、そして調理室や体育館などを地域開放し、地域連携の

拠点となることを目指しています。子どもたちが安心して学べる学習環境を整

備して、まずは隣接するアスパルや生涯学習まちづくりプラザ、子育てふれあ

いセンターが近くにある環境を生かしながら、住民みんなで子どもたちを見守

ることができる地域に開かれた学校を目指して進めております。

２番目、研修事業等で、これまでもご報告させていただいております。11月7

日近畿市町村教育委員会研修大会（オンライン開催）ということで、会場は役

場３階の特別会議室で予定しております。午後１時開会ですので、15分前ぐら

いに準備を整えておきますので、どうぞよろしくお願いいたします。

次に、令和５年度播磨東教育長会・播磨東地区教育委員会連合会合同研修会

です。日程は11月14日で会場は播磨町中央公民館です。役場から朝８時40分出

発ということでお願いします。

３番目、多可町図書館事業としまして11月、12月にかけて三つ挙げておりま

す。

まず一つ目は、図書館の視察研修です。図書館協議会、図書館ボランティア、

生涯学習まちづくり委員会の委員さんを対象にした視察です。11月29日に鳥取

県智頭町のちえの森ちづ図書館と兵庫県内の佐用町立図書館を予定しています。

鳥取県のちえの森ちづ図書館については、図書館の建設に当たって非常に熱心

な住民の参画があり、特に数多くの住民ワークショップを開催されて、住民を

巻き込んだ取組をされているとのことです。佐用町の図書館については、多可

町のまちづくりプラザと同様、ホールを併設した複合施設で、人口規模も多可

町と同じぐらいですので、運営状況についても参考になるだろうということで

視察することになっております。

二つ目は、多可町図書館主催で生涯学習課連携事業としまして、多可町中区牧

野の出身の方で吉田田タカシさんのトークライブのお知らせです。最近も、朝

のテレビ番組でコメンテーターとして、またNHKにも出ておられて、テレビで

見る機会も増えてきたかと思いますが、12月９日土曜日13時30分からアスパル

での開催です。吉田田タカシさんはミュージシャンであり、クリエイティブデ

ィレクターとして、また、地域の子どもたちを支える事業の取組、トーキョー

コーヒーと題して登校拒否、そうした子どもたちの居場所作りといいますか、

地域の子どもたちを支える事業の取組を多岐にわたり活動されているところで

す。一生の自己肯定感、そして意欲が身につく子どもへの関わり方、幸せへと

繋がっている学びなどについて、これまでの取組をお話いただきます。図書館

としても、新しいプラザができたら、様々な人にこの施設を使っていただき、

大切な居場所にしていきたいという思いから、今回お願いをしています。



- 8 -

三つ目は、図書館のイベントのお知らせです。10月27日から11月９日木曜日

までは読書週間となっております。多くの方に図書館に来ていただきたいとい

うことで、定住自立圏で企画した特別展示コーナーや様々な講座を予定してお

りますので、多くの方にご来館いただけるように周知をしております。

また、那珂ふれあい館のイベントも記載しております。地元の特産品杉原紙を

使うなど、いろんな講座を予定しております。第26回多可町おもしろ歴史セミ

ナーを、11月19日と26日の２日間、那珂ふれあい館で開催を予定しております。

町内で文化財の調査などをした成果を、セミナーを通じてわかりやすく専門の

方に講演いただくことで、郷土の歴史文化遺産についての学びや価値の再認識

をしっかりと行っていきたいということで開催をします。まず１回目の11月19

日につきましては、昨年度まで兵庫県文化財課の課長をされていた甲斐昭光氏

に、多可町の社寺装飾彫刻というテーマでお世話になります。多可町にも度々

訪れて、杉原紙などの文化財を見られています。令和４年度から始めている文

化財保存活用地域計画の委員としてもお世話になっております。

第２回につきましては、姫路市埋蔵文化財センターの山下大輝氏に、多可町の

中世瓦というテーマでご講演いただきます。平安時代から室町にかけてのお寺

や遺跡を巡られて、かなり調査をされているということで、長年の調査結果に

ついての講演をお願いしております。50名の募集という中で、今のところ35名

から40名程度の申込というところです。もしご興味がありましたら、よろしく

お願いいたします。

そして、資料として要旨録をつけさせていただいております。またご覧いただ

き、訂正等ございましたら事務局までよろしくお願いいたします。

最後に、もう１枚お配りしています北播磨地域子育て応援ネット交流大会のチ

ラシをご覧ください。11月１日午後１時からベルディホールで開催されます。

当日は兵庫県知事表彰（自治賞、こうのとり賞、くすのき賞）が行われ、多可

町の方も表彰されると聞いております。研修としまして、兵庫県加東こども家

庭センタ一所長に「児童虐待の現状その対応について」というテーマでお世話

になります。講演としまして、今まで500回は講演されていると聞いております

が、フリーアナウンサーの清水健氏による「大切な人の想いとともに」という

講演がある予定となっております。またよろしければ、ご参加いただければと

思っております。

以上で、教育総務課の報告とさせていただきます。よろしくお願いします。

教育長：ただいまの報告につきまして、何かご意見ご質疑等はございますか。あり

ませんか。

委 員：はい。

教育長：それでは教育総務課からの報告を終了し、次に学校教育課の報告に移りた

いと思います。学校教育課、報告をよろしくお願いします。
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【学校教育課】

事務局：（学校教育課長）11月行事予定表をもとに説明させていただきます。

まず小・中学校関係ということで、秋の学校訪問が始まっております。松井小

学校は10月25日に行う予定でしたが、インフルエンザが流行している関係で、

大事をとって日程変更させていただきました。代わりの日程が11月20日月曜日

の午前中ということになりましたので、よろしくお願いします。その他の予定

については、今のところ変更ありませんので、予定していただけたらと思って

おります。日程の最後の「まとめの会」で、委員さんからも一言ずつご感想を

言っていただける時間がありますので、またお願いしたいと思います。

11月７日、中学生のスポーツ・文化活動の地域展開検討会議ということで、

第４回目の検討会議を予定しております。中学生のスポーツ・文化活動の地域

展開について、大きな流れのロードマップを作成させていただき、前回の検討

会議で概ねの方向性について共通理解が図れているような状況です。Q&Aのよ

うなものを作っておりますので、詳細については11月７日にまた調整させてい

ただいて、12月９日に各中学校で来年度の新入生に向けての説明会があります

ので、教育委員会からも足を運ばせていただき、地域展開の見通し等について

説明をさせていただいたり、ご質問等にお答えさせていただいたりするような

時間を取ろうと思っております。

今年度第１回目のいじめ防止対策検証委員会（通算７回目）を11月13日の18

時から中コミュニティプラザで実施いたします。公開での開催ということで傍

聴もしていただきますし、マスコミの方等も入っていただけることになると思

います。その１週間前の６日月曜日に、リモートで事務局だけの事前会議とい

うことで、委員の皆さんと打ち合わせ会をさせていただこうと思っております。

中学校の文化祭ですが、八千代中学校については今週末10月28日に実施され

ることになっています。中町中学校と加美中学校は、11月３日に予定をしてお

ります。

小学校の修学旅行ですが、今週末10月29日の日曜日から30日の月曜日にかけ

て松井小学校と杉原谷小学校、八千代小学校が奈良・京都方面に修学旅行に行

くことになっております。中町北小学校は11月10日から11日ということで同じ

く奈良・京都方面を予定しております。

就学時健康診断ですが、こちらに記載の日程で各小学校で実施する予定にして

おります。

学校教育関係につきましては、以上です。

教育長：それでは、学校教育課の報告につきまして何かご意見、ご質疑等はござい

ませんでしょうか。もしありましたら、お願いします。

ないようですので、これで学校教育課からの報告を終了し、次にこども未来課

の報告に移りたいと思います。それでは、こども未来課、報告をよろしくお願

いします。
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【こども未来課】

事務局：（少子化対策担当理事兼こども未来課長）こども未来課から行事予定等につ

いてご報告をさせていただきます。

今年度の秋季園訪問日程ということで、11月９日を皮切りに12月13日までと

いう日程になっております。いずれも町内のこども園に訪問させていただきた

いと思っておりますので、どうかよろしくお願いいたします。

次に、子育てふれあいセンター関係で、第19回北播磨地区子育てフェスティ

バルを多可町主催で開催をいたします。11月２日の10時からということになっ

ております。西脇市、加西市、加東市、多可町の３市１町で開催地を順番に回

しています。コロナの関係で４年ぶりの開催ということで、今回第19回が多可

町の当番という状況となっております。

また、定住自立圏共生ビジョン事業ということで、西脇市と多可町の親子の交

流会ということで11月９日、子育てふれあいセンター・中央公園の方ではっぱ

あそびとか焼き芋を焼くなどのようなことを開催いたします。

社会教育・人権関係ということで、 ホリデイチャレンジ（土曜チャレンジ）

を11月３日に「多可町の木材を使って貯金箱を作ろう」と、11月５日に「木の

枝と毛糸で作ろう」ということで開催します。

出前広場といたしまして、11月23日に「X'masリースを作ろう」ということ

を那珂ふれあい館で実施予定です。

PTCAフォーラムですが、11月１日に多可町PTCA子育てフォーラムを開催

いたします。「多可町PTCAのこれまでとこれから」ということで、コーディネ

ーターとして南あわじ学ぶ楽しさ支援センター所長の大本晋也氏をお迎えして、

PTCAフォーラムを行います。

播州歌舞伎といたしまして、チラシ資料をご覧ください。中町北小学校のオー

プンスクールでの播州歌舞伎クラブ最終公演ということで、11月18日の11時開

演と聞いております。場所は中町北小学校の体育館で、外題は「寿式三番叟」

ということです。

地域に学ぶ体験学習ということで、11月12日に東山解放文化祭ですずかけ学

級と学びの広場の発表、11月19日には高岸解放文化祭でかえで学級の発表があ

ります。

多可町子ども会育成連絡協議会として、11月23日、八千代コミュニティプラ

ザで北播磨地区子ども会議を開催します。内容といたしまして、「給食の献立っ

てどうやって決まっているの？」という講義と、グループワークとして実際に

カレーを作るという調理実習を予定しています。

こども未来課の報告につきましては以上です。園訪問、またよろしくお願いい

たします。

教育長：こども未来課の報告につきまして何かご意見、ご質疑等はございませんで

しょうか。
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委 員：はい、ありません。

教育長：これで、こども未来課からの報告を終了し、次に生涯学習課の報告に移り

たいと思います。それでは生涯学習課、報告をよろしくお願いします。

【生涯学習課】

事務局：（生涯学習課副課長）生涯学習関係についてご報告します。

ふるさと創造大学第６回講座（学外研修）ということで、11月17日金曜日に

旧青垣町立芦田小学校（現芦田集学校）と旧神楽小学校を見学に行きます。今

後、懸念される統廃合についてみんなで考えようということがテーマになって

います。

第５回もえぎカフェを11月30日木曜日９時から11時まで、那珂ふれあい館で

オープンします。ふるさと創造大学のメンバーでなさっているカフェです。

生涯大学多可学園の学外研修ということで、京都方面を予定しており11月10

日金曜日に実施します。

第11回生涯学習まちづくり委員会の関係で、チラシをつけています。11月12

日日曜日午前10時からアスパルでワークショップを行う予定です。主な内容は、

愛称の発表と若者たちのメッセージを聞こうということで、将来、まちづくり

プラザが建設されたらどんなことをやりたいかという発表と建設現場の視察（希

望者のみ）を予定しています。

男女共同参画の関係で、「出張！女性のための働き方セミナー」を、11月20日

月曜日10時から12時、子育てふれあいセンターにて開催します。講師は社会保

険労務士の大津恵美子さんで、演題は「すごろくゲームで楽しく学ぶ 子育て

世代のマネープラン」ということです。

人権啓発推進室から住民学習会のお知らせを追加資料でつけております。全部

で12地区を予定しております。

最後にまちづくりプラザ建設関連で、起工式を11月６日月曜日の８時45分か

ら建設予定地にて開式予定です。以上です。

教育長：それでは、ただいまの生涯学習課の報告につきまして、何かご意見ご質疑

等ございませんでしょうか。

ないようですので、生涯学習課からの報告を終了いたします。

（３）次回教育委員会について

教育長：次に、報告事項（３）次回教育委員会の開催日について調整をお願いします。

次回の定例教育委員会は第４木曜日が祝日ですので、11月22日水曜日でいかが

でしょうか。
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（ とき：令和５年１１月２２日（水） 午後１時～ で承認される。）

11月の定例教育委員会後に総合教育会議を予定しておりますので、皆さんよ

ろしくお願いいたします。

（４）その他

教育長：次にその他に入っていきますが、事務局を含めてその他について何かござ

いますでしょうか。よろしいですか。

本日予定しておりました定例教育委員会の議事日程が全て終了いたしました。

これで教育委員会を閉じたいと思います。皆さん、ご協議ありがとうございま

した。

【閉 会】

教育長 午後２時３０分 閉会宣言

令和５年１０月２６日

㊞

㊞


